

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE Y DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

Fundador: D. Manuel María de Santa Ana.

Publicidad
Los anuncios de todas clases referentes a Bancos y Sociedades, a precios convencionales.
Se reciben en esta Administración y en todas las agencias de publicidad nacionales y extranjeras.
Con arreglo a la Ley, cada anuncio pagará 10 céntimos por impreso de timbre.
Toda la correspondencia y giros deben dirigirse al ADMINISTRADOR.
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

PRECIO DE LA SUSCRICION
MADRID: Edición de la mañana. 2 1/2 Mes.
PROVINCIAL Y PUERTO RICAL. 15 1/2 Trimestre
EXTRANJERO. 25 1/2 Trimestre
UBRAMAR. 15 1/2 Trimestre
PRECIO DE LA VENTA
Por número. 10 céntimos
Por mes. 300 céntimos
Redacción y Oficinas: Factor, Madrid.

AÑO LVII—NÚM. 1742.

Madrid.—Domingo 9 de Septiembre de 1906.

Ediciones Mañana, Tarde y Noche.

SALUD PARA TODOS

La Deliciosa Harina de Salud la REVALENTA ARABIGA

Copia de una carta del Dr. Déde, quinólogo de París:

«Lo que más me sorprende es en influencia regeneradora sobre las grandes digestiones, su propiedad completa y pronta asimilación al cuerpo humano, el alentar y desarrollar el apetito, y particularmente reparar y vigorizar la sangre. Lo que constituye el provecho verdaderamente importante de esta harina es la leche y las grasas, y todas las vitaminas de los cereales para las propiedades curativas de la Revalenta. Es también el mejor alimento para criar los niños. Escribo el Dr. Déde: «La Revalenta es un depósito general: Vidal y Ribas, Barcelona, Barba Saiz José, 1 y 23, y en casa de todos los buenos boticarios y ultramarinos de la Península.»

Escribala se cura con Sales de La Tox.

Coñac LABLANCA

LA CUESTION DE CEUTA

Lo que dijo el "Valiente,"

Nuestro querido compañero de redacción D. Juan Herrera, apenas celebró su reciente intervención con el moro Valiente, nos hizo notar la importancia que este asunto merece, y una vez más ha acreditado su perspicacia periodística nuestro redactor, pues tardó el tiempo en poner de manifiesto el justo de sus previsiones.

Como LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA tiene, por tradición justificada, la fama de dar informaciones que no sean prudentes de no tratar jamás de producir campañas de escándalo, nuestro compañero tuvo buen cuidado de no permitir que sus comentarios sirvieran de espejuelo para llamar la atención del público acerca de hechos no comprobados.

Lo evidente, y lo que varias veces ha salido a la superficie, es que entre los moros que viven en las proximidades de Ceuta y entre los españoles residentes en la plaza existía hace tiempo un estado de opinión de alarm y de inquietud.

«Hay algo que lo justifique? Es posible, al menos probable, que no. Pero a los intereses de España conviene que el punto se esclarezca, y por esto es digna de todo aplauso la actitud del general Bernal diciendo que se abra una información para esclarecerlo.

Que los moros poseen fusiles españoles es un hecho innegable. Nuestro compañero tuvo en sus manos alguna de estas armas, de donde proceden? ¿Cómo las adquirieron los moros? ¿Acaba de este punto nada ha dicho, pero que nada nos consta. ¿Es evidente que el hecho se cometa? Si, ¿tiene interés suficiente el asunto para que se abra una información? Si no lo tuviera, no se habría dado el caso de que el digno general Bernal pidiese que se abriera expediente. Pero de todo esto nada tenemos que decir. Lo único que nos interesa es poner en claro que el moro Valiente celebró una entrevista con nuestro compañero, y que en ella le declaró cuanto el Sr. Herrera en su artículo produjo, amén de otras cosas que por prudencia se abstuvo de reproducir. De la mayoría o menor gravedad de lo que el Valiente dijera, sólo sobre el Valiente puede la responsabilidad recaer; nuestro compañero se limita a afirmar que se lo ha dicho, y con alguién lanzó la insinuación de que nuestra referencias fueran fantásticas, el Sr. Herrera, como la verdad de este punto nada ha dicho, y algo le agradaría conocer que el escrito por usted es fielmente lo que el Bulaco dijo en español unas veces, en árabe otras.

«No me refiero a la veracidad del hecho de lo manifestado, pero sí a la fiel interpretación de lo manifestado, aunque en parte, pues el Bulaco contó varias cosas más.

«Soy muy afectuoso amigo, que lo quiero,»

«A. RAMOS.

«4 septiembre 1906.»

«Quedamos, por lo tanto, en que no fueron fantásticas las referencias.

«Pero ahora, viene algo más sorprendente. Un periódico de Ceuta, el Africa Española, publica los tres siguientes telegramas que nos importa recoger y contestar:

«La Correspondencia de España»

«Madrid, 4-10-15.

«La campaña que inició el Sr. Herrera en dicho periódico, sobre asuntos de Ceuta, ha sido recibida con la mayor indiferencia, no dando el resultado que su autor se propuso con ella. «conseguir.»

«Pidiendo se abra información.»

«12.20.

«El general Bernal pidió al ministro de la Guerra se abra amplia información sobre noticias publicadas en LA CORRESPONDENCIA, a cuyo corresponsal no se encuentra en Madrid.»

«Impresiones.»

«12.20.

«La impresión general es que debe censurarse y evitar que el prestigio de personas que ejercen mandos de importancia al frente del Ejército esté siempre a merced de cualquiera que con retenciones y versiones trate de agitarlas sin sufrir pruebas concretas y denunciar terminantemente hechos.»

«Y todo esto por haber visto el Sr. Herrera fusiles españoles en manos de los moros, y por haber recordado a un general español que el director de dicha Agencia pesaba todas las noches con nuestro compañero, con el cual le une estrecha amistad. ¿Cómo no había de verle, no siendo el uno ciego ni el otro invisible?»

«La campaña del Sr. Herrera, ha sido recibida con la mayor indiferencia? Tal vez sí. Llamando indiferencia a que un general español pida que se abra una información relativa al asunto, y un general de prestigio, a quien en esta casa se trató siempre con los respetos que le tiene derecho, y recuérdese, a quién se propuso, la intervención del mismo Sr. Herrera con el Sr. Bernal, acerca del Tratado franco inglés.

«Al mismo telegrama no hay contestación. Ni en LA CORRESPONDENCIA se imprimen jamás las referencias para nada, ni merece el comentario, nada más que un piadoso desdén.

MARRUECOS

POR TELEGRAMA

DE NUESTRO REDACTOR CORRESPONSAL

La conducción de aguas.

TÁNGER 8. Sidi Mohamed Torres acaba de enviar a los periódicos locales, para su publicación, el pliego de condiciones para la conducción de aguas a Tánger.

Consta, como telegrafía, de diez y seis cláusulas.

En ellas se fijan los derechos del concesionario durante un plazo de cuarenta años, pasados los cuales quedará al Gobierno propietario de todas las instalaciones; se exige ocho litros de agua por habitante, y se señala un plazo de seis meses para la presentación de proposiciones.

Esperase muestren gran empeño por que les sea adjudicado el servicio importantes Compañías belgas, alemanas y francesas.

Lo de Mogador.

Las tropas destinadas a Mogador para contener los desmanes del kaid Anflus, no marcharon a bordo del vapor *Neova*, que durante diez años, plazo bastante para que los huérfanos puedan ganarse el sustento por sí mismos.

Este es el primer caso en que se aplica aquí la ley de accidentes del trabajo, y por ello recibe felicitaciones el Sr. Llavertía.

VIANA Y ANDREA

CUESTION PERSONAL

DE NUESTRO CORRESPONSAL

SAN SEBASTIÁN 9. (1,37 madrugada). Esta noche hallábase en el comedor del Hotel du Palais, el duque de Andria y el marqués de Viana.

El comedor estaba lleno.

El duque de Andria hablaba con el marqués de Viana, quien según dicese hablaba en estos términos:

«Me han dicho que has tomado mi nombre, diciendo que yo te había comprado unos caballos, y aunque supongo sea una broma, te ruego no vuelvas a gastarla, pues ya aína de la gente que son para S. M.»

El duque de Andria replicó que todo había sido una inocente broma, dicha al conde de Torre Arias, y entonces, con gran mesura, dijo Viana:

«Pues mira, cierta clase de bromas, ni deben darse nunca ni pueden ser toleradas. Conviene advertir que Viana es tío del duque de Andria.»

Entonces el duque se abalanzó sobre Viana, dándole una bofetada, con asombro y estupor de todos.

Viana, muy sereno, dominándole, a pesar de sus grandes fuerzas, sujetó a Andria, en vez de agredirle, y sentándole, le dijo:

«Pero por Dios! ¿Tu estás loco?»

Intervino el *maitre d'hotel*, y Viana, muy tranquilo, como quien tiene toda la razón, rogó a los presentes no se ocupasen del incidente, pues el tomarla sus medidas.

EL GENERAL CALLEJA

Ayer recibimos el siguiente telegrama de nuestro corresponsal en Santander:

SANTANDER 8. En el inmediato pueblo de Guarín ha fallecido el teniente general don Emilio Calleja.

La enfermedad que le ha ocasionado la muerte ha sido una peritonitis.

El cadáver del general Calleja será embalsamado, para trasladarle a San Sebastián.

El general D. Emilio Calleja se trasfirió de la arma de infantería de Marina, hallándose en posesión del empleo de teniente general desde el año 1880.

Se hallaba en posesión de las grandes cruces de San Hermenegildo, del Mérito militar del Mérito naval con distintivo rojo, la de Isabel la Católica, y otras civiles y militares.

Era gobernador general de la isla de Cuba cuando estalló la última insurrección, y al pasar a la escala de reserva, su nombre pareció caer en el olvido.

Contaba setenta y siete años de edad. Descansase en paz.

INICIATIVA PLAUSIBLE

La franquicia internacional

La Prensa francesa viene pidiendo desde hace días el abaratamiento de la franquicia internacional de Correos, alegando en defensa de la baja que solicitan que ésta no perjudica a los ingresos que rinde la franquicia interior de cada país.

Se trata de que una carta dirigida al extranjero cueste 15 céntimos en vez de 25.

Para ello es preciso que todos los países concertados para la unificación del Timbre se pongan de acuerdo, modificando sus respectivas leyes.

Haciéndose cargo de las ventajas que ha de reportar a todos, y principalmente al comercio, dicha rebaja en la franquicia internacional, varios miembros de la Cámara de Comercio de Bruselas en París secundan tal iniciativa, siendo los primeros en apoyarla, y principalmente M. Denis Bodden, secretario de dicha Cámara.

Las condiciones.

SAN SEBASTIÁN 9, 2 m. El duelo se verificará esta madrugada, a sable a todo juego.

Algunos detalles.

SAN SEBASTIÁN 9, 2,15. La primera acta no llegó a firmarse, habiéndose extendido solo el borrador.

El encuentro se verificará a las cinco de la madrugada en la frontera, como ya ha anunciado.

La terraza del Hotel hallábase llena de señores y diplomáticos, haciendo los comentarios consiguientes.

Se dice que Andria no debió llegar nunca a vias de hecho, por lo que se supone que pueda haber otro motivo.

El lance.

SAN SEBASTIÁN 9. Se ha resuelto sin graves consecuencias la cuestión personal surgida anoche entre el marqués de Viana y el duque de Andria.

No obstante la extrema vigilancia de las autoridades, contentos y padrinos lograron salir a las cuatro de la mañana en automóvil, dirigiéndose a la frontera.

Andria y su representante, el marqués de Martorell, tuvieron que saltar por una ventana del Hotel du Palais, que da a la calle de San Marcial, pues la puerta hallábase vigilada por la policía.

Llegados a la extrema vigilancia de Rentería, después de amanecer, situáronse en una explanada, entre los caseríos de Eguisquiza y Recalde, próxima a la carretera, dando comienzo al lance.

Al primer asalto, el duque de Andria recibió un rasguño en la mano derecha.

Los padrinos dieron por terminado el duelo, y todos regresaron aquí a eso de las seis de la mañana.

Quiérog.

Hallazgo de un troquel falso.

VALENCIA 8. Ha sido detenido Ginés Escura, quien, procedente de Barcelona, marchaba con dirección a Sevilla.

En la maleta que llevaba se ha hallado, oculto en una bolsa, un acabado troquel para duros, con el busto de Alfonso XII y el año de 1885.

Al ser interrogado por la policía respecto al troquel, manifestó que creía era papel de fumar, que llevaba en varios paquetes.

CONSECUENCIAS DEL VINO

TRES HERIDOS GRAVES

BURGO 9. A la una de la madrugada un sujeto llamado Ramón González, de veintidós años, natural de Lugo, que pasaba por la calle de la Maravilla, en el más completo estado de embriaguez, insultó a tres individuos que bañaban la cuesta y los acometió con un cuchillo de grandes dimensiones, hiriendo en la espalda a Pedro Fernández, natural de Orense, que se halla muy grave.

Después se dio a la huida, y amanzando con el cuchillo a cuantas personas encontraba a su paso, entró en la posada del Bургal, acuchillando y dejando en gravísimo estado a Manuel Méndez, de treinta y tres años, también de Orense, y a Benito García, de treinta y siete, natural de Coruña.

Conducido al cuarto de retención logró huir, rompiendo cristales y puertas.

Perseguido por varios serenos fué nuevamente detenido.

La tragedia de Interlaken

PARIS 9. Telegrafían de Berna que el compañero de Mme. Stafford continúa sin parecer.

Todo cuanto acerca de él ha podido saberse es que inmediatamente después del atentado, dirigióse a la estación tomando billete para París.

Creese que para despistar a la policía cambiara de dirección en el camino.

El departamento de policía ha enviado no obstante sus señas a la Prefectura de policía de París.

Mme. Stafford ha explicado su error diciendo que se debe a que M. Duran, ex ministro ruso, ha estado viajando este verano por Suiza, bajo el nombre de M. Muller.

Mme. Stafford habla el francés sin el menor acento extranjero.

Testigos presenciales del sangriento drama, refieren detalles horribles.

Según dichos testigos, la víctima cayó al primer balazo.

La bala, después de perforar la ropa y los cuernos de botas de M. Muller, le llevaba en el bolsillo, atravesó el pulmón, saliendo por la espalda, después de provocar una hemorragia interna.

La joven rusa, después de tener a M. Muller caído a sus pies, ensañose fuertemente con él, acribillándole el cuerpo a balazos.

A los primeros disparos huyeron desparpados cuantos se hallaban a la mesa con M. Muller.

Balas esquinadas.

PARIS 9. Las balas de que Mme. Stafford se sirvió para cometer su crimen, estaban esquinadas a martillazos.

Esta circunstancia, que revela la frialdad con que ha procedido en su delicto madame Stafford, hizo que fuese muy violenta la hemorragia producida por el desgarramiento de los pulmones.

Creer los médicos que a no haber sido por esto, acaso se hubiese podido salvar a monsieur Muller.

En la autopsia que le ha sido practicada al desgraciado rentista, hásele encontrado en el cuerpo sólo un tiro y medio de sangre.

Como todos los huéspedes del hotel hablaban en el bolsillo de la americana, han resultado completamente destruidas, lo que revela el paso de proyectiles de grueso calibre.

La criminal joven llevaba además de reserva en su retículo un cargador con siete cartuchos, en previsión de que no hubieran bastado con sus cinco primeros disparos para acabar con la víctima.

Como todos los huéspedes del hotel hablaban en el bolsillo de la americana, han resultado completamente destruidas, lo que revela el paso de proyectiles de grueso calibre.

La criminal joven llevaba además de reserva en su retículo un cargador con siete cartuchos, en previsión de que no hubieran bastado con sus cinco primeros disparos para acabar con la víctima.

ORGANO ENORME

El Príncipe de Donnesmark ha regalado a una iglesia construida recientemente en Berlín un órgano de dimensiones enormes, el cual órgano puede ser considerado como de los más grandes de los que actualmente existen en el mundo.

Dicho órgano ha costado 100.000 francos.

Sus fuelles son movidos por un motor eléctrico de diez caballos de fuerza, y el cual se halla aislado en una habitación, cuya puerta que es de hierro cierra herméticamente, con el objeto de que el ruido del funcionamiento del motor no pueda ser oído.

El instrumento musical tiene cuatro teclados y seis mil tubos.

Los efectos producidos por los registros designados con los nombres de *Chorus Angelorum*, *Vox Celestis*, *Unda-Maris* y *Vox Humana*, deleitan por su sonoridad sublime el espíritu.

DESE DE PARIS

PARIS 9. En una entrevista celebrada con el ministro de Interior, éste manifestó que no cerrará las iglesias, ni bajo pretexto alguno negociará con Roma, haciendo observar que al rechazar la ley el Papa, éste priva a los clérigos franceses de 18 millones de renta de los bienes eclesiásticos.

Las sabios y los Polos.

La actualidad española es hoy demasiado turbulenta: inundaciones, duelos, males y desgracias de todo linaje: son los últimos estremecimientos del verano o los primeros soplos del otoño, que perturban el cielo y nos aborotan la sangre. Huyamos entonces a una gran sala de un palacio de Bruselas, donde hay muchos sabios reunidos que hablan y meditan sobre cosas graves.

Allí hay hombres de todos los países civilizados; hasta hay un español! Están sumando fuerzas y pensamientos para una gran batalla científica, están aprehendiéndose a la conquista definitiva de ambos Polos terrestres: el ardiente y el helado.

Y ésta es una cuestión inefablemente sugestiva. La conquista de los Polos es un problema que enardece a los sabios y apasiona a los ignorantes. No es solamente el espíritu de aventura, la irresistible atracción de lo desconocido; es también el amor propio de la soberbia raza humana, humillado tantas veces por esos dotes hondos misterios del planeta lo que nos hace soñar inquietos y angustiados, con eternos planes de exploración y descubrimientos.

Julio Verne, y algunos de sus imitadores afortunados fueron ídolos nuestros y siguen subyugándonos por haber acertado a expresar ansias que todos llevamos dormidas en el alma.

«¿Ahí está el secreto de la popularidad que alcanzan, apenas iniciadas, todas las expediciones polares, y aun así podríamos asegurar que los exploradores, cuando ponen la proa de su buque al rebelde misterio, más que por la idea científica van inflamados por el entusiasmo aventurero y dominados por el vértigo.»

De aquí se deduce una afirmación que apenas me atrevo yo a formular: se me figura que el sabio Congreso de Bruselas, con el que empezará de grandes dificultades el camino de los Polos y a establecer verdades incommovibles, no aumentará en un solo el número de exploradores, ni conseguirá que los exploradores de pura sangre se sometan a sus leyes. Después de ese respetable Congreso, como antes, el que se sienta arrastrado por la majestad de la alta empresa, a ella se lanzará impetuosamente sin trabas ni prejuicios.

Las víctimas del ensueño polar serían muchas más, acaso innumerables, si tales viajes estuviesen al alcance de cualquiera, y entre ellos estarían, seguramente, los sabios en mínima proporción. Sabios hay para quienes el Polo Norte apenas tiene secretos, y, sin embargo, ¡qué lejos de su ánimo el deseo de ir a él!

En esta, como en todas las empresas humanas, el entusiasmo es lo primero, que no se da la vida por frías teorías ni abstractas ambiciones.

A pesar de todo, felicitémonos de que se haya reunido un Congreso polar, y de que tome parte en él un sabio español. Admirémos los profundos conocimientos de ese egregio Conclave, preparámonos a recibir con unción sobre nuestra frente el chorro luminoso de su sabiduría; creamos firmemente que, gracias a él, las misteriosas regiones heladas nos brindarán pronto su misión... y ¡por qué no decirlo!, convencidos de todo eso, sigamos delirando con Julio Verne.

Félix Lorenzo.

EL CRIMEN DE LA OPERA

Gastón se puso pálido, recordando que Berta era amiga de Julia por haberse educado juntas en el mismo colegio.

«Además—añadió el juez—la será muy fácil probar la coartada. Oír a la doncella que la ha acompañado a la calle Caumartin y al portero de la casa en que vive la señorita Lesterel. A los diez minutos sabré si ha ido a casa de su hermana y a qué hora ha vuelto a la calle de Pontneuf.»

«Queda únicamente el puñal—abánico, no séndome posible pre-juzgar sobre este punto hasta haber interrogado a quien le tenía ayer noche en las manos.»

«Vais, pues, a interrogarla?»

«No lo dudes; tienes bastante buen sentido para comprender que debo tener en cuenta el detalle tan grave que tú me has descubierto, así como también el que yo debo proporcionar a esta joven el medio de justificarse lo más pronto posible.»

«Y la citaréis a vuestro despacho?»

«Ya está hecho. Si han encontrado a la señorita Lesterel en su casa, estará aquí dentro de diez minutos.»

«¿Cómo! ¿La han detenido? ¿Van a traerla los agentes como a una culpable?»

«De ninguna manera. He enviado un comisario de policía para que de una manera atenta la suplique venga a verme para un asunto urgente.»

«Me conoce lo bastante bien para no temer una entrevista conmigo.»

«No necesito tampoco decirte que tendré con ella todos los miramientos posibles y que me merece.»

«Será solamente una conversación, y nada más.»

«Entró un ugiar, acercándose al señor Darcy y hablándole en voz baja.»

El señor Darcy contestó en alta voz:

«Haced que espere hasta que yo liame, y avisad al escribano inmediatamente.»

El ugiar desapareció.

El juez dijo a Gastón:

«Ya está ahí... me vas a hacer el favor de marcharte por la puerta de escape de mi gabinete, porque no hay necesidad de que la veas.»

«¿No podrías permitirme asistir a la entrevista que vais a tener con ella?—dijo Gastón, no pareciendo estar muy dispuesto a retirarse.»

El tío se encogió de hombros.

«Si se tratase de un interrogatorio, no insistiría—continuó diciendo—pero vos acabáis de decirme que todo se reduce a una sencilla conversación.»

«La señorita Lesterel es muy tímida y podría turbarse al responder... mientras que estando yo aquí...»

«Podrías servir de apuntador, ¿verdad? Por lo que veo, te estás olvidando de que hablas con un juez de instrucción; que este juez es tu tío, y que no por eso está dispuesto, por agradarte, a transgredir las reglas del procedimiento criminal.»

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Mi sobrino Gastón tiene la culpa del paseo que os hago dar.»

Este principio hizo ruborizar a Berta.

«La verdad es—pensó el señor Darcy observándola atentamente,—que creo había adivinado. Supone que voy a hablarla de matrimonio, y sería muy cruel alimentar esta ilusión.»

El juez cogió el puñal-abanico y se lo presentó a la joven, diciendo:

«Gastón asegura que este puñal es vuestro.»

Berta pareció turbarse, cambiando de expresión; pero contestó sin vacilar:

«Es verdad, caballero; este objeto es mío. Ayer lo tenía en casa de la señora Cambry, y explicó al señor Gastón Darcy por qué lo tenía. Mi cuñado acababa de darme, y yo estaba tan contenta...»

«¿Qué ibas con él por el mundo, llevándole en la cintura, ni más ni menos que una española de novela—dijo jovialmente el señor Darcy.»

«El juez estaba admirado de la franqueza con que la señorita Lesterel había reconocido el arma japonesa, no dudando un momento de su inocencia.»

«Esperaba también que la respuesta que diese a la pregunta que la tenía preparada le suministrara un indicio suficiente para encontrar el culpable.»

«Entonces le habéis perdido?—dijo sencillamente.»

«Sí, señor—contestó Berta con menos seguridad.—Me alegro mucho encontrarle.»

«¿Le habéis perdido al salir de casa de la señora Cambry?»

«Probablemente... a no ser en el coche... Creo que debe haber sido en él... y le habría reclamado si recordase el número del coche...»

«¿Que os ha llevado a casa de vuestra hermana y qué habéis despedido?»

«Sí, señor.»

«¿Sin notar que habíais perdido vuestro abanico?»

«No lo noté hasta que estuve en mi casa... muy tarde, porque estuve con mi hermana hasta las tres.»

«Esta es precisamente la hora en que se ha encontrado vuestro puñal.»

«Nunca se hubiera sabido que os pertenecía si no hubiera sido por mi sobrino, que ha venido hoy a verme a mi despacho, en el cual no pone los pies tres veces al año.»

«Yo no había visto en vuestras lindas manos este mortífero instrumento.»

«Nunca advinaríais dónde se ha encontrado.»

«¿Acaso lo ha traído el cochero?»

«No, señorita... Vuestro puñal se ha encontrado en el baile de la Opera... en un palco... en un palco principal que tiene el número 27.»

«A medida que el juez hablaba de esta manera, Berta se turbaba visiblemente.»

El señor Darcy lo vio perfectamente, y tomando de repente su aspecto de magistrado, añadió:

LA ACTUALIDAD

La actualidad española es hoy demasiado turbulenta: inundaciones, duelos, males y desgracias de todo linaje: son los últimos estremecimientos del verano o los primeros soplos del otoño, que perturban el cielo y nos aborotan la sangre. Huyamos entonces a una gran sala de un palacio de Bruselas, donde hay muchos sabios reunidos que hablan y meditan sobre cosas graves.

Allí hay hombres de todos los países civilizados; hasta hay un español! Están sumando fuerzas y pensamientos para una gran batalla científica, están aprehendiéndose a la conquista definitiva de ambos Polos terrestres: el ardiente y el helado.

Y ésta es una cuestión inefablemente sugestiva. La conquista de los Polos es un problema que enardece a los sabios y apasiona a los ignorantes. No es solamente el espíritu de aventura, la irresistible atracción de lo desconocido; es también el amor propio de la soberbia raza humana, humillado tantas veces por esos dotes hondos misterios del planeta lo que nos hace soñar inquietos y angustiados, con eternos planes de exploración y descubrimientos.

Julio Verne, y algunos de sus imitadores afortunados fueron ídolos nuestros y siguen subyugándonos por haber acertado a expresar ansias que todos llevamos dormidas en el alma.

«¿Ahí está el secreto de la popularidad que alcanzan, apenas iniciadas, todas las expediciones polares, y aun así podríamos asegurar que los exploradores, cuando ponen la proa de su buque al rebelde misterio, más que por la idea científica van inflamados por el entusiasmo aventurero y dominados por el vértigo.»

De aquí se deduce una afirmación que apenas me atrevo yo a formular: se me figura que el sabio Congreso de Bruselas, con el que empezará de grandes dificultades el camino de los Polos y a establecer verdades incommovibles, no aumentará en un solo el número de exploradores, ni conseguirá que los exploradores de pura sangre se sometan a sus leyes. Después de ese respetable Congreso, como antes, el que se sienta arrastrado por la majestad de la alta empresa, a ella se lanzará impetuosamente sin trabas ni prejuicios.

Las víctimas del ensueño polar serían muchas más, acaso innumerables, si tales viajes estuviesen al alcance de cualquiera, y entre ellos estarían, seguramente, los sabios en mínima proporción. Sabios hay para quienes el Polo Norte apenas tiene secretos, y, sin embargo, ¡qué lejos de su ánimo el deseo de ir a él!

En esta, como en todas las empresas humanas, el entusiasmo es lo primero, que no se da la vida por frías teorías ni abstractas ambiciones.

A pesar de todo, felicitémonos de que se haya reunido un Congreso polar, y de que tome parte en él un sabio español. Admirémos los profundos conocimientos de ese egregio Conclave, preparámonos a recibir con unción sobre nuestra frente el chorro luminoso de su sabiduría; creamos firmemente que, gracias a él, las misteriosas regiones heladas nos brindarán pronto su misión... y ¡por qué no decirlo!, convencidos de todo eso, sigamos delirando con Julio Verne.

Félix Lorenzo.

DESE DE PARIS

PARIS 9. En una entrevista celebrada con el ministro de Interior, éste manifestó que no cerrará las iglesias, ni bajo pretexto alguno negociará con Roma, haciendo observar que al rechazar la ley el Papa, éste priva a los clérigos franceses de 18 millones de renta de los bienes eclesiásticos.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Mi sobrino Gastón tiene la culpa del paseo que os hago dar.»

Este principio hizo ruborizar a Berta.

«La verdad es—pensó el señor Darcy observándola atentamente,—que creo había adivinado. Supone que voy a hablarla de matrimonio, y sería muy cruel alimentar esta ilusión.»

El juez cogió el puñal-abanico y se lo presentó a la joven, diciendo:

«Gastón asegura que este puñal es vuestro.»

Berta pareció turbarse, cambiando de expresión; pero contestó sin vacilar:

«Es verdad, caballero; este objeto es mío. Ayer lo tenía en casa de la señora Cambry, y explicó al señor Gastón Darcy por qué lo tenía. Mi cuñado acababa de darme, y yo estaba tan contenta...»

«¿Qué ibas con él por el mundo, llevándole en la cintura, ni más ni menos que una española de novela—dijo jovialmente el señor Darcy.»

«El juez estaba admirado de la franqueza con que la señorita Lesterel había reconocido el arma japonesa, no dudando un momento de su inocencia.»

«Esperaba también que la respuesta que diese a la pregunta que la tenía preparada le suministrara un indicio suficiente para encontrar el culpable.»

«Entonces le habéis perdido?—dijo sencillamente.»

«Sí, señor—contestó Berta con menos seguridad.—Me alegro mucho encontrarle.»

«¿Le habéis perdido al salir de casa de la señora Cambry?»

«Probablemente... a no ser en el coche... Creo que debe haber sido en él... y le habría reclamado si recordase el número del coche...»

«¿Que os ha llevado a casa de vuestra hermana y qué habéis despedido?»

«Sí, señor.»

«¿Sin notar que habíais perdido vuestro abanico?»

«No lo noté hasta que estuve en mi casa... muy tarde, porque estuve con mi hermana hasta las tres.»

«Esta es precisamente la hora en que se ha encontrado vuestro puñal.»

«Nunca se hubiera sabido que os pertenecía si no hubiera sido por mi sobrino, que ha venido hoy a verme a mi despacho, en el cual no pone los pies tres veces al año.»

«Yo no había visto en vuestras lindas manos este mortífero instrumento.»

«Nunca advinaríais dónde se ha encontrado.»

«¿Acaso lo ha traído el cochero?»

«No, señorita... Vuestro puñal se ha encontrado en el baile de la Opera... en un palco... en un palco principal que tiene el número 27.»

«A medida que el juez hablaba de esta manera, Berta se turbaba visiblemente.»

El señor Darcy lo vio perfectamente, y tomando de repente su aspecto de magistrado, añadió:

84

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

85

...graba esta noche una iluminación eléctrica sorprendente.

Carreras.
BILBAO 9. A las diez de la mañana se ha celebrado en la plaza Elíptica el festival organizado por el Club Deportivo Atlántico.

Hubo después carreras a pie. Los corredores llegaron por este orden: En las de velocidad, Teodoro Loyola y Rafael Gaitián.

PROVINCIAS

La adoración de la Virgen.
San Sebastián 9. Han sido cincuenta socios los que se han comprometido a celebrar la adoración de la Virgen de la Consolación.

Accidente del trabajo.—Efectos del ciclón.
Ferrol 8. Hallándose el operario José Carrero, al intentar el estanco del cruceo Reina Regente, cayó del andamio sufriendo una grave herida.

Los grupos escolares.
Victoria 8. Se ha celebrado la inauguración de los grupos escolares de esta ciudad.

Por un poeta.
Granada 9. El Ayuntamiento acordó ayer, a petición del alcalde interino Sr. López Sáez, que se celebrara en esta ciudad el día 15 de agosto el centenario del nacimiento del laureado poeta Sr. Afán de Eberha.

PLAZA DE TOROS
Mañana es el día señalado para hacer la renovación de los abonos a paños, andanías, delanteros tabloncillos y balcones de grada.

EL EDIFICIO PARA COBROS
Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.
Mi querido amigo: En una nota oficiosa del Ayuntamiento, que publican los periódicos de esta noche, se dice que el Sr. Aguilera, estimulado por la necesidad de liquidar los presupuestos municipales...

BASE 1. Sobre las consideraciones ya razonadas de que el Correo es un servicio y no un negocio...

BASE 2. Como concedido esto, quedarían disponibles los terrenos de la Trinidad, y como su tasación es muy análoga a la de los solares que quiere ahora vender el Ayuntamiento...

BASE 3. Acordar la ampliación del proyecto a sus límites naturales, no prolongando la calle de Alarcón más que hasta la de Montañán, y ampliando el presupuesto hasta el límite preciso, de acuerdo con lo consignado en la base 1.ª

BASE 4. Redactar un verdadero proyecto de bases en que se determinen detalladamente los pisos que ha de tener el edificio, dependencias que ha de haber en cada uno, lugar, situación, capacidad, etc.

BASE 5. Conceder para el concurso de licitación a ciento veinte días, y a fin de anticipar los efectos del tiempo perdido, y poder montar y preparar el terreno mientras se publica el concurso, con lo cual, lejos de producirse pérdidas de tiempo, se ganaría notablemente.

Con muy sinceras gracias, me reitero de usted amigo, a. s. q. b. s. m.
Francisco de Asís Gutiérrez
Septiembre, 1906.

EL GENERAL DE LOS JESUITAS

DE NUESTRO REDACTOR CORRESPONSAL
ROMA 9. El nuevo general de los jesuitas se llama Wurz, nació en Wurtemberg el año 1812, y era profesor de derecho canónico en Roma desde hace veintiocho años.

Una delegación fué al Vaticano a pedir al Papa confirmase la designación que había sido hecha.

El nuevo general de los jesuitas, Wurz, ha declarado que no se considera digno de dirigir la Compañía de Jesús; pero que obedece y se resigna a ocupar el cargo, ya que así lo dispone la voluntad de Dios y los mandatos de San Ignacio.

Concedióse gran importancia a su elección, considerándose que constituye un homenaje al catolicismo alemán, y un ataque indirecto contra Francia.

Además, creóse que el nombramiento de Wurz facilitaría la abrogación de las leyes del Imperio alemán, que existían en el Imperio del Kaiser.

Este ha trabajado mucho en pró de Wurz, que además era candidato del Papa.

La alta jerarquía eclesiástica resumió así su impresión sobre el Concilio: «Ha sido la de ayer, una buena jornada para Alemania».

SUCESOS

El que malas mañanas ha...
Este día es un sujeto muy aprovechado que el día del actual saltó de la Cárcel Modelo, en donde estuvo diez y ocho meses un mal pensamiento que puso en ejecución, teniendo la desgracia de caer en manos de la Justicia.

Desde la ventana de su celda... hizo conocimiento con una joven, vendedora de flores, la cual, movida de compasión por el recluso, se aficionó a él, visitándole con frecuencia y conversando con él desde los departamentos que rodean al Alcazár.

Cumplió el galán, y la enamorada, al verle sin hogar, le ofreció el suyo, que el Ramito aceptó, lleno de reconocimiento... y desagrado.

Como el que malas mañanas ha, tardó o nunca las olvidas, ayer, cuando la joven iba a buscar vino a una tienda, dejando en su casa a el Ramito, éste se apoderó de un manant de Malaga que su protectora guardaba en un bote, y huyó con él, pagando con esta hazaña de ingrato los amantes de la noble y generosa muchacha.

ORDEN BOTIJIL

ULTIMA PEREGRINACION
Carisimos hermanos: ¡Salud y dinero! Os dirijo estas líneas, cofrades míos, porque el 13 del presente mes se aproxima, y por consiguiente se acerca también el momento de comenzar el presente periodo estival, pues en dicho día saldré de Madrid con rumbo a Alicante la sexta y última peregrinación.

¡Cuántos de vosotros, hermanos de mi alma, desearéis mis advertencias y consejos, faltando así a los estatutos de la Orden, que aseguran respetar!

Pero no, no seréis sorudos a esta mi cariñosa exhortación, que al fin y al cabo hállase redactada en un idioma tan claro y sencillo, que a todos os será fácil comprenderla.

Siete veces al día peca el justo, según se afirma, y ¿cómo me ha de extrañar que vosotros, ó mejor dicho nosotros, (que no somos justos ni mucho menos) faltemos, no siete veces, sino siete veces siete, aunque sea en contra de nuestro bien?

¡Plegaria!
Que Dios nos proteja, que Dios nos consienta, que Dios no permita, que a la Orden faltemos, porque ella da la vida, y sin ella fuésemos, un montón de ruinas, un tanto morales y algún tanto físicas.

Si no existiera nuestra muy amada Orden, seguramente me diría el digno alcalde de Madrid, D. Alberto Aguilera, al fomentar la «Sociedad de Amigos de la Higiene», hubiera tenido que preocuparse de allegar recursos en la forma que fuese, para que la clase media y la del pueblo pudiera visitar el tan respetado Jardín, en el palacio de la Higiene.

¡Véis, hermanos míos mi alma, cómo me eloveo?
No hay como hablar de la Orden botijil para remontarse, si bien todo tiene sus inconvenientes, pues ya sabéis aquello de «El que muy alto sube, gran caído cae».

¡Rogad, hermanos míos, para que yo no resulte al fin con el más leve chichón literario, ni siquiera por el buen deseo que me alienta en favor de nuestra Corradía.

Y ahora, como conclusión a esta humilde exhortación, de nuevo os recordo, que el trece, me encontraré, como siempre, en la estación.

Maestro Marín.

DESDE BARCELONA

Mitn tumultuoso.
BARCELONA 9. Se ha celebrado en el teatro Condal el mitn organizado por la Junta local de Socialistas obreros.

Notábase la presencia de muchos partidarios de Lerroux. Las protestas, interrupciones e incidentes continuos, impidieron oír a los oradores. Un joven de veinte años pidió la palabra.

NOTAS DE ITALIA

Por telegrama.
ROMA 9. La Tribuna, comentando el nombramiento de general de la Compañía de Jesús, dice que los jesuitas han querido demostrar con el su reconocimiento a Alemania, que acoge y protege a los jesuitas, mientras Francia los expulsa.

Humorismo chino.
ROMA 9. Telegrafiam de Milán que Kiang-ko, ministro chino y comisario general de la Exposición, ha ofrecido a las autoridades locales y a la Prensa un banquete enteramente chino.

El partido entre Freyre y Lapazarán no respondió al interés que despertaba, porque el jugador inglés está desgraciado.

El gobernador militar estuvo hoy en Palacio a despedirse del Rey, antes de salir para el fuerte Guadalupe, donde asistirá a las prácticas de tiro de la Artillería.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

El premio de honor para parejas al marqués de Narros y Lapazarán, y el premio de honor para parejas mixtas, consistente en dos copas de la Reina Victoria, a la señorita María Mendizábal y a D. Antonio Vega Seoane.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

Accidente al Sr. Romeo.
SAN SEBASTIÁN 9. Al regresar de Hernani, un caballo se encabritó, haciendo caer al Sr. Romeo, director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, su esposa e hijas.

Una condena.
PARIS 9. Telegramas de San Petersburgo dicen que el Consejo de guerra, encargado de juzgar a la matadora del general Minn, ha dictado ya su fallo.

Tropoff, grave.
PARIS 9. Despachos de San Petersburgo dicen que el general Tropoff encontrábase en feroz gravedad.

LA NOVILLADA DE HOY
Primeros.
Cárdeno claro, gordo y bien puesto. Pertenecía, como todos, a D. Esteban Hernández.

Platerito tora de muleta en la valentía en el característico, desde cerca y dejando que los cuernos le anden cerca de la ropa.

Segundo.
Cárdeno alto, aunque no muy gordo y corto de piernas.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

Seis puyazos, buenos por parte del toro, que se arranca bien, pero malos por la de los picadores, que lo hacen «el picar» en cualquier parte.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

Seis puyazos, buenos por parte del toro, que se arranca bien, pero malos por la de los picadores, que lo hacen «el picar» en cualquier parte.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

Seis puyazos, buenos por parte del toro, que se arranca bien, pero malos por la de los picadores, que lo hacen «el picar» en cualquier parte.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

Seis puyazos, buenos por parte del toro, que se arranca bien, pero malos por la de los picadores, que lo hacen «el picar» en cualquier parte.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

Seis puyazos, buenos por parte del toro, que se arranca bien, pero malos por la de los picadores, que lo hacen «el picar» en cualquier parte.

Manolete da unos lances, sin parar mucho ni permitirse el toro.

NOTAS DE ITALIA

Por telegrama.
ROMA 9. La Tribuna, comentando el nombramiento de general de la Compañía de Jesús, dice que los jesuitas han querido demostrar con el su reconocimiento a Alemania, que acoge y protege a los jesuitas, mientras Francia los expulsa.

Humorismo chino.
ROMA 9. Telegrafiam de Milán que Kiang-ko, ministro chino y comisario general de la Exposición, ha ofrecido a las autoridades locales y a la Prensa un banquete enteramente chino.

El partido entre Freyre y Lapazarán no respondió al interés que despertaba, porque el jugador inglés está desgraciado.

El gobernador militar estuvo hoy en Palacio a despedirse del Rey, antes de salir para el fuerte Guadalupe, donde asistirá a las prácticas de tiro de la Artillería.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

El premio de honor para parejas al marqués de Narros y Lapazarán, y el premio de honor para parejas mixtas, consistente en dos copas de la Reina Victoria, a la señorita María Mendizábal y a D. Antonio Vega Seoane.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

Accidente al Sr. Romeo.
SAN SEBASTIÁN 9. Al regresar de Hernani, un caballo se encabritó, haciendo caer al Sr. Romeo, director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, su esposa e hijas.

Una condena.
PARIS 9. Telegramas de San Petersburgo dicen que el Consejo de guerra, encargado de juzgar a la matadora del general Minn, ha dictado ya su fallo.

Tropoff, grave.
PARIS 9. Despachos de San Petersburgo dicen que el general Tropoff encontrábase en feroz gravedad.

RUSIA

Refuerzos a Mogador.
PARIS 9. Despachos de Tánger dicen que han embarcado a bordo del steamer Gibraltar trescientos soldados de infantería.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

Repartirán proclamas socialistas, y procurarán constituir grupos de conspiradores, donde nos los hayamos.

NOTAS DE ITALIA

Por telegrama.
ROMA 9. La Tribuna, comentando el nombramiento de general de la Compañía de Jesús, dice que los jesuitas han querido demostrar con el su reconocimiento a Alemania, que acoge y protege a los jesuitas, mientras Francia los expulsa.

Humorismo chino.
ROMA 9. Telegrafiam de Milán que Kiang-ko, ministro chino y comisario general de la Exposición, ha ofrecido a las autoridades locales y a la Prensa un banquete enteramente chino.

El partido entre Freyre y Lapazarán no respondió al interés que despertaba, porque el jugador inglés está desgraciado.

El gobernador militar estuvo hoy en Palacio a despedirse del Rey, antes de salir para el fuerte Guadalupe, donde asistirá a las prácticas de tiro de la Artillería.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

El premio de honor para parejas al marqués de Narros y Lapazarán, y el premio de honor para parejas mixtas, consistente en dos copas de la Reina Victoria, a la señorita María Mendizábal y a D. Antonio Vega Seoane.

La familia Real se retiró, después del reparto de premios, regresando a Miramar la Reina Cristina y a su hermana Rosa, un regalo de la Sociedad.

Accidente al Sr. Romeo.
SAN SEBASTIÁN 9. Al regresar de Hernani, un caballo se encabritó, haciendo caer al Sr. Romeo, director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, su esposa e hijas.

Una condena.
PARIS 9. Telegramas de San Petersburgo dicen que el Consejo de guerra, encargado de juzgar a la matadora del general Minn, ha dictado ya su fallo.

Tropoff, grave.
PARIS 9. Despachos de San Petersburgo dicen que el general Tropoff encontrábase en feroz gravedad.

REYES Y PRINCIPES

Viaje de un Príncipe.
LONDRES 9. Telegrafiam de Bouvres haber llegado allí el Príncipe Luis Napoleón, acompañado de lord Kelvin.

Francisco José, resfriado.
BERLIN 9. Dicen de Viena que el Emperador de Austria ha sufrido un ligero enfriamiento.

El Sultán de Turquía.
BERLIN 9. Telegramas de Constantinopla dicen que ha sido llamado urgentemente cerca del Sultán el especialista doctor Bergman.

Este prueba que el estado de Abdul Hamid ha empeorado mucho.

DE VALLADOLID

Solemne función religiosa.—El Canal de Castilla.
VALLADOLID 9. Con gran brillantez y solemnidad se ha celebrado la tradicional fiesta del Dulce Nombre de María, bajo cuya advocación se halla el Colegio de Abogados de Valladolid.

En la iglesia del convento de las Descalzas Reales se verificó la función religiosa, cantándose una misa que fué oída por gran número de fieles.

El P. Carmelita Javier de San José, ocupó la cátedra sagrada y pronunció un elocuente sermón, calificando al matrimonio civil de torpe y especie de concubinato, que se opone abiertamente a las doctrinas del Papado.

Concluyó la ceremonia religiosa, se sirvió un exquisito lunch a los invitados.

—Esta mañana desecó sobre esta población una gran tormenta, cayendo varias exhalaciones, sin que, afortunadamente, hayan ocurrido desgracias.

Me han comunicado de Melgar que la tormenta que se desencadenó anoche sobre dicha localidad, con un fuerte aguacero, destruyó la cosecha de trigo, dejando el agua, que corría en grandes torrentes, completamente limpias de granos las eras.

Una chispa eléctrica cayó en la torre de la iglesia del pueblo, incendiando la bóveda del templo.

El vecindario rivalizó en la extinción del fuego.

NOTICIAS

Nuestro corresponsal en San Sebastián nos comunicó anoche la noticia, que publicamos en la sección de San Sebastián, de haber sido víctima de un accidente en aquella capital nuestro querido amigo y director D. Leopoldo Romeo y su distinguida familia.

Del hecho no tenemos más noticias que las publicadas, y por ellas vemos que, afortunadamente, el accidente no ha tenido graves consecuencias.

Hacemos votos porque tal cosa se confirme, enviando nuestro cariñoso saludo al Sr. Romeo y familia.

En la parroquia de San Ginés contrae ayer matrimonio D. Alfredo Sevillano con la distinguida señorita Victoria Ugarte.

Apadrinaron a los contrayentes D. Federico Sevillano, padre del novio, y doña Emilia de las Barras, madre de la novia.

Señor director de Correos.
Nos escriben varios suscriptores de Vigo, denunciándonos el hecho escandaloso de que una carta dirigida desde aquí a la citada ciudad, tarde, con frecuencia, cinco fechas.

Creemos que tal anomalía no debe subsistir, y llamamos sobre ella la atención de usted.

El gobernador de Málaga telegrafía que las tormentas últimas han causado grandes daños en todo el término de Alcañices, dejando sin trabajo a numerosos braceros.

Para dar a ocupación a estos, se pide la renouación de los trabajos en el camino vecinal que ha de enlazar la carretera de Torre del Mar con Loja.

En el término de Jimena, la tormenta ha causado además graves perjuicios.

La corriente de las aguas arrastró al vecino Fernando Carrasco González, pareciendo ahogado.

En Orense se produjo ayer una pequeña perturbación del orden, a consecuencia de una novillada en que torcieron las mías toreras, y el público protestó de las condiciones del ganado lidiado.

La tranquilidad se restableció una vez que se supo que la Empresa había cedido la carne de tres de los novillos lidiados a los establecimientos de Madrid, a los cuales se había destinado también el importe de la multa impuesta a la Empresa por el gobernador.

Por descarrilamiento del tren correo entre París y Burdeos, el expreso de Madrid ha traído solo correspondencia de Bayona, Burdeos e Irún.

El resto de la expedición vendrá por dicha causa en el correo general de mañana.

Se le han administrado los Santos Sacramentos al cura de la Real Casa de Campo.

Al acto religioso, que resultó de mucho relieve, concurren los guardas de dicha posesión patrimonial y la familia del enfermo.

Dió el viático el capellán del Asilo de Santa Cristina, de la Carretera de Extremadura.

En la próxima semana se pondrá en vigor el nuevo Reglamento de almirantes. Es más liberal, más amplia. En vez de durar diez y seis años, las concesiones durarán treinta.

Se ha procurado armonizar los intereses del Estado y de los almirantes.

LA SOLEDAD. Desengaño, 10. Serv. fúnebres.
Pronto será un hecho la reforma en la marina mercante que afecta a las prácticas de cabotaje.

Se unificará el procedimiento para obtener título de tales y se exigirán condiciones de navegación que hasta ahora no se pedían.

La publicidad es fecunda como la luz; por doquiera va derramando tesoros. Pidan las tarifas combinadas de publicidad a la Empresa anunciadora Los Virreyes, Romanos, 7 y 9, entresuelos.

En las consultas públicas y gratuitas que la Comisión de La Cruz Roja del distrito del Hospital viene sosteniendo en su domicilio social, Olivar, 5, bajo, ha sido asistido durante el mes de agosto último, el siguiente número de enfermos.

En la consulta de cirugía general y visa marítima, a cargo de los doctores D. Enrique Mateo Milano y D. Juan Rodríguez Díaz, 174, en la de enfermos de la garganta, nariz y oídos, a cargo del doctor D. Ricardo Fernández Zúñiga, 21, y en la de enfermedades de los ojos, a cargo del doctor D. Luis García Cappa, 30.

Además se han verificado cinco operaciones quirúrgicas.

Continúan las negociaciones entre los representantes de los Sres. Esby y Castro para resolver la cuestión de honor existente entre ambos, no habiendo todavía llegado a un acuerdo.

Esta noche o mañana tendrán una nueva reunión ambos representantes.

Avisos útiles.
El mejor aperitivo y el único higiénico es el Vino Pinedo de kola, cacao, guarana y fósforo asimilable.

La última palabra de las ciencias médicas sobre lavadura de cerveza es la CEREVISINA BARCELONA—ARTIGUES.

CEREVISINA FITA.—Cura las erupciones y supuraciones de todos orales. Preparada con cultivos puros.—Madrid, Martín y Durrán y P. Velasco y Compañía.

Tos ferina. Lucioferina Caldero, 5 más.

REAPERTURA
Mañana empezará la liquidación variada de Los Docis. Acconejamos a las novias próximas a casarse, así como a las familias que necesitan comprar ropa blanca, generos de punto, equipos y canastillas, deben de efectuarse en dicha casa, costanilla de los Angeles, 18, próximo a la plaza de Santo Domingo.

Aviso a los veraneantes.
Se advierte al público no se deje sorprender por la ostentación de algunos agentes que, apostados junto a los despachos centrales de los Ferrocarriles, ofrecen servicios de coches alagando que los de las respectivas Compañías están comprometidos.

NERVIONAL MON

Tratamiento completo y racional de las enfermedades nerviosas, a base de extractos orgánicos vegetales asimilables. Neurastenia y sus derivados, dispepsia, melancolía, irascibilidad, histerismo, excitación, debilidad. EL NERVIONAL despierta el apetito, regulariza la digestión y regulariza el vientro. Lletzer, Carrera de San Jerónimo, 30; Gayoso, Arenal, 2, y Centros, 6 pesetas caía, Barcelona, Urra y Andreu y Vidal y Rivas.

